



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

25/2016

El CMICAMÁLAGA celebra su primer aniversario



Mediación

El Colegio ha celebrado una jornada de puertas abiertas con motivo del primer aniversario del centro de mediación CMICAMÁLAGA, en cuyo registro se han inscrito un total de 120 letrados.

El decano, Francisco Javier Lara, ha explicado que en este primer año el centro se ha centrado principalmente en dar a conocer a los ciudadanos el funcionamiento, la utilidad y las ventajas de la mediación, y se han mantenido reuniones con los juzgados decanos de la provincia para fomentar su uso. También han intervenido en el acto Miguel Briones, subdelegado del Gobierno en Málaga; Ana Mata, vicepresidenta de la Diputación; y Juan Carlos López Caballero, fiscal jefe...

[Leer más](#)

INSTITUCIONAL

Visita de la Junta de Gobierno a la Delegación de Torrox



Encuentro

La Junta de Gobierno ha visitado recientemente la Delegación de Torrox para mantener un encuentro con los compañeros del partido judicial.

El decano, Francisco Javier Lara, la delegada presidenta de la Delegación, Paloma Ygartua, y varios miembros de la Junta han podido conocer así de primera mano las preocupaciones, inquietudes y sugerencias de los compañeros, y también han podido informar de las últimas decisiones que se han tomado y de las actuaciones acometidas.

FORMACIÓN

Letrados, magistrados, fiscales y periodistas participan en una jornada sobre los macroprocesos



Práctica

El Colegio ha abordado en una jornada formativa el desarrollo de los macroprocesos desde todos los puntos de vista, encuentro en cuya inauguración han participado el vicedecano, Francisco Damián Vázquez; el responsable de la Sección de Procesal del ICA Málaga, José Soldado, y el magistrado presidente de la Sección Primera de la Audiencia Provincial de Málaga, José Godino.

Vázquez ha señalado que Málaga fue un referente nacional en la gestión, desarrollo y evolución de los macroprocesos y ha recordado que casos como 'Malaya' han servido de experiencia para otros posteriores. Además, ha explicado que esta jornada se ha confeccionado desde un punto de vista...

[Leer más](#)

Convenio con la Asociación Malagueña de Artritis Reumatoide AMARE



Responsabilidad Social

El Colegio y la Asociación Malagueña de Artritis Reumatoide AMARE han firmado un convenio de colaboración para ofrecer asesoramiento jurídico gratuito en materia de discapacidad a este colectivo, con el objetivo de fomentar un mayor conocimiento de sus derechos y del ejercicio de los mismos.

En cumplimiento del convenio, un equipo de profesionales voluntarios atenderá las dudas y problemas a través del mail asesoramientodiscapacidad@icamalaga.org sobre las siguientes materias: Civil, Administrativo y Seguridad Social y Laboral. Este convenio forma parte de las acciones de Responsabilidad Social Corporativa del Colegio.

DELEGACIONES

Clausura de la primera edición del Curso de Experto Universitario en Procesal Civil en Marbella



El Hospital Real de la Misericordia de Marbella ha acogido el acto de clausura de la primera edición del Curso de Experto Universitario en Procesal Civil, acto en el que participaron el decano, Francisco Javier Lara; el alcalde de la ciudad, José Bernal; la primera teniente de alcalde del Ayuntamiento, Blanca María Fernández, y el delegado tesorero de la Delegación en Marbella, Alfonso Muñoz.

El Colegio puso en marcha en el año 2014 este curso de experto de la mano de jueces y secretarios judiciales, al que también se sumó la Facultad de Derecho de la Universidad de Málaga. Tras el éxito obtenido en la primera convocatoria, actualmente se está desarrollando la segunda edición, que cuenta con un total de 28 alumnos.



Curso sobre impuesto de sucesiones en Fuengirola

El Curso Intensivo sobre el Impuesto de Sucesiones ha llegado a su fin en Fuengirola después de tres sesiones celebradas en el mes de junio.

En la última jornada ha intervenido el Inspector de Tributos de la Agencia Tributaria de Andalucía, Francisco de Arcos, quien ha estado acompañado por el delegado tesorero de la Delegación, Javier Rodríguez.

Cultura

Exposición de pintura de Francisco Granero



Hasta el 29 de junio

El Colegio acoge una exposición de pinturas del artista Francisco Granero, cuyas obras permanecerán expuestas al público hasta el próximo 29 de junio.

Este artista de raíces jienenses tiene un amplio bagaje artístico y se inició de forma profesional en el mundo de la pintura en el año 1994. Sus obras se han expuesto en Francia y ha sido reconocido su talento en múltiples ocasiones. En la inauguración estuvo acompañado por la diputada de la Junta de Gobierno Yolanda González...

[Leer más](#)

Para saber como obtener el descuento. ENTRE en la zona privada de la web www.icamalaga.es



5% de descuento



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola